

Aldo Olcese presidirá la filial de Deutsche Telekom en España

Carlos Peirá será el nuevo consejero delegado de T-Systems

JOSÉ ANTONIO NAVAS

MADRID. El antiguo presidente de la Fundación de Estudios Financieros, Aldo Olcese, será el nuevo presidente de T-Systems, la filial que a partir de ahora va a representar todos los intereses empresariales del grupo Deutsche Telekom en España.

Olcese es uno de los representantes empresariales que más y mejores relaciones mantiene tanto con el actual Gobierno socialista, y en especial con el ministro de Industria, Miguel Sebastián, como igualmente dentro del Partido Popular. Sus intervenciones más destacadas han estado vinculadas en los últimos años con el impulso al buen gobierno corporativo en España, habiendo formado parte de la denominada Comisión Conthe que elaboró el último y vigente Código Unificado sobre recomendaciones para la mejora del gobierno en las sociedades cotizadas. Previamente fue también nombrado por el ex ministro Jordi Sevilla como comisionado para la Reforma del Estatuto Básico del Empleado Público. En la actualidad preside la Sección de Ciencias Empresariales y Financieras de la Real Academia de Ciencias Económicas a la que pertenece como miembro numerario.

Deutsche Telekom intenta emprender de la mano de Olcese una nueva etapa en España que le permita consolidar una



Aldo Olcese, hombre fuerte de Deutsche Telekom en España SIGEFREDO

posición competitiva en Madrid como centro neurálgico de su futuro desarrollo. Hasta ahora, T-Systems ha tenido una vinculación más directa con Barcelona, donde la filial del grupo alemán adquirió carta de naturaleza a partir de la compra de Gedas, brazo operativo de Volkswagen en el segmento de las tecnologías de la información con sede en la Ciudad Condal.

La promoción de Olcese implicará la reordenación de todo el grupo germano en España que en adelante funcionará con la única imagen de marca de T-Systems. En el nuevo organigrama de la compañía ocupará también una posición destacada Carlos Peirá, director general de la firma en Portugal y que ahora desempeñará el cargo de consejero delegado en España.